

## 1 学年通信「cooperation」 (HP同時配信)

### ◆ 今週は “Ski 授業” の週でした ◆

20日(月)と22日(水)は1学年は「(体育の)ski授業」でした。経験のある人はよいかも知れませんが、未経験者にとってはけっこう大変だったかも知れませんね。(高田も23歳で初めて連れて行かれ、最初の1~2年は苦痛しか感じませんでした。)しかし、何事もやってみることが大切です。最初は誰だって「初めて」なわけですから、いきなり「楽しい」というレベルにはなかなかいかないでしょう。でも、少しずつでも何かをつかめるようになって、「次はもう少し頑張ってみるかな?」とか「おもしろくなってきた」になるといいですね。「難しい」とか「苦手だなあ」と思っていたことが少しでも良い方向に向かうことを期待します。来週にもう1回「ski授業」がありますから、けがをしないように励んでください。

### # 人の心を知る(思いやりとは?) #

私たちは集団で生活をしています。それは家族だったり、学校だったり、部活動だったりなど、人によって異なりますが、全く一人きりで生きているという人はほぼいないと思います。集団生活ではそれぞれの個人の考え方や意識、行動などが違って当たり前なので、それをある程度認める(犯罪とか人に迷惑をかけることはNGですが)ことも必要になると思います。しかし、個人の価値観の違いは時にどうしても認められない(許せない)という気持ちが出てしまうこともあるでしょう。そこをどうするのか?がとても大切です。自分の感情だけを全面に出しても何も解決しません。むしろ、そのような人は孤立してしまう状況に至るケースも見受けられます。

言葉で言うのは簡単ですが、「人の心を知る」というのは思ったよりも難しいです。そこからさらに「人を思いやる」のはもっと難しいと言えるでしょう。しかし、相手を思いやる気持ちはいつか自分のために役立つものだとは私は考えます(無論、私も難しいですが)。それが相手のためのみならず、自分の成長や経験に大きなプラスをもたらすことは間違いありません。“寛容”という言葉をこれから学んでみませんか?今までだったら、何かあるとすぐ“否定”や“拒否”をしていた部分を、ちょっとずつでいいので“寛容”に変える努力をしてみましよう。新しい自分が見えてくることを期待して。



### ★ (進路関係の) 個人面談実施中 ★

先週から実施中の個人面談を引き続き行っています。いつもながら「進路目標」というと、まだ先のことだ!と思う人がいますが、

**就職** : (公務員)業種によりますが早ければ5・6月から試験等開始  
(民間)7月に求人票開示、8月に準備、9月以降試験

**進学** : (総合型選抜など)推薦関係は9月準備、10月以降試験  
(一般入試)1月~

→ 早い人であると約1年半くらいあとになります(以外と時間がない)。

進路については常に意識を持って(いろいろ考えたり、調べたりして)ください。